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Hannover, den 29.10.18 
In den Sportausschuss 

In den Verwaltungsausschuss 

In die Ratsversammlung 

 

Haushaltsplan 2019/2020 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß §12 der GO des Rates der LHH zur DS1297/2018 

Teilhaushalt: 52 

Produkt: 42101 

 

Die AfD-Fraktion beantragt, die Mittel der Zuwendung für die Projekte zur 

Förderung der Integration und Inklusion wie folgt zu kürzen: 

 
2019     2020 

 

Der Ansatz in Höhe von     37.000 €           37.000 € 

 

wird um       37.000 €           37.000 € 

 

auf insgesamt              0 €          0 € 

 

       abgesenkt. 
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Begründung: 

 

Die Förderung von Projekten die ausschließlich einer bestimmten Bevölkerungsgruppe 

vorbehalten sind, ist kontraproduktiv für ein gemeinsames Zusammenleben in Hannover 

aller Kulturen. Im Vergleich dazu, betragen die Zuwendungen der Stadt Hannover für den 

Behindertensport 3.000 €, diese jedoch spricht eine weit größere Personengruppe an 

ohne dafür große Summen aufwenden zu müssen. Die Sportförderung Hannover ist zu 

ungerecht verteilt. Um diesem Missstand ein Ende zu setzen, muss die Förderung für die 

Projekte zur Integration und Inklusion mit sofortiger Wirkung eingestellt werden und die 

städtischen Gelder einem sinnvolleren Zweck zugeführt werden. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

 

 

Sören Hauptstein 
Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


